

今月の目標

- 〇年末に向け、1年の終わりを 自覚し健康に過ごす。
- ○冬の自然を見たり触れたり して興味をもつ。
- ○寒さに負けず、体を動かし て元気に過ごす。

れんげ・さくら・ゆりぐみ クラスだより

令和6年12月2日 甲南立正保育園

🗐 ゆりぐみ 🧐

園外保育では、子ども達の願いが通じてお天気に恵まれ、晴天の中で小瀬スポーツ公園まで行くことができました。向かっている途中に「お腹減った~」「小瀬に着いたらお弁当?」などと、お弁当を食べることが待ち遠しい様子でした❸小瀬に到着すると遊具あそびに夢中になり、いよいよ待ちに待ったお弁当の時間になると、子ども達も嬉しそうに手作りお弁当の中を見せ合っていました!お弁当を食べた後は、おやつを食べたりシートの上でゴロゴロしたりと、思い思いに友達と楽しく過ごしました。また、クッキングでは収穫したサツマイモを使い「スイートポテト」を作りました。自分で作ったスイートポテトは格別においしかったと思います♪

気付けば 12 月に突入し、このメンバーで過ごす月日も残り 4 ヵ月となりました。"もう 4 ヵ月しかない"ではなく"まだ4ヵ月もある"という気持ちで1日1日を大切に過ごしたいと思います。

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。寒さが一段と厳しくなってきましたが、この年末も元気いっぱいに過ごしていたいと思います。

誕生会に向けてピアニカ練習を行い「カエルのうた」「キラキラ星」に挑戦しています。子ども達はピアニカに興味を持ち、楽しく取り組んでいます。外遊びでは寒さに負けず鬼ごっこや追いかけっこ、ルールのある遊びを行っていますが、もうすぐクリスマスということもあり砂遊びでは落ち葉を使いケーキ作りなどもして楽しんでいます。

今月はクリスマス、餅つき、正月休みと楽しみがいっぱいの月となります♪子ども達も待ちきれない!といった様子で毎日ワクワクしながら過ごしています。

🛕 れんげぐみ 🛦

先月は園外保育で小瀬スポーツ公園へ行きました。重いリュックを背負いながらも、「どんぐりあるかな」「おべんとうたのしみだね」と到着を心待ちにしている姿がとても可愛らしかったです♡公園ではドングリや落ち葉を夢中になって拾い、秋の自然に触れました。

今月はいよいよクリスマス、おもちつき、発表会に向けての準備が始まります。まだまだ多くの行事があるので、体調管理に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います☆



お願い

・インフルエンザ、風邪・感染症が流行る時期なので、手洗い、うがい等引き続きご家庭でも行って下さい。

ゆりぐみ

・<mark>就学に向けてトレーニング箸から一般的</mark> な箸へ少しずつ移行をお願いします。

